



## 柏原中学校・西中学校では 実証が始まっています!

10月4日(土)から始まった実証では、柏原中学校と西中学校の生徒が活動に参加し、地域指導者が実際に指導を行っています。女子ソフトテニスと女子バスケットボールの初回活動を取材し、指導者にお話を伺いました。

### 女子ソフトテニス



尾関 文康さん 尾関 紀子さん

私は中学生の時からソフトテニスを続けていて、その楽しさを子どもたちに教えていきたいと思い、応募しました。自分自身もがテニスを始めたタイミングで、他の市にあるスポーツ少年団でも指導をするようになり、8年ほど続けています。自分の住む街でも地域展開を誰かがやらないと、ソフトテニスができる場所がなくなってしまうと想えていたので、少しでも力になりたいです。



### 女子バスケットボール



石田 吉央さん

もともと指導に携わりたかったと想えていたため、良い機会だと思い応募しました。これまで、大学でコーチング論を学んだり、高校生に教えたりしたことはあるものの、正式な指導者としての経験はありませんでした。今後は、バスケットボールを通じて子どもたちに何か還元できればと考えています。

## 一緒に地域の中学生の活動を支えませんか?

### 地域指導者

対象	希望種目の競技経験か指導経験がある方
活動日	土曜日と日曜日のいずれか3時間程度
活動回数	月4回程度(年48回)
活動場所	市内公立中学校
採用方法	面接など
※報酬あり	

問い合わせ 教育指導課へ 2968-5612



## 休日の部活動は 地域クラブに

国から示された方針に基づき、全国で段階的に学校部活動の地域展開が進められています。狭山市でも、少子化に伴い部員の減少や、入りたい部活動自体がなくなってしまうということが起こっているのが現状です。今後も、学校部活動が担ってきた教育的意義を継承・発展させつつ、生徒の継続的な活動環境を整備するため、中学校の部活動は地域クラブ活動へと展開していきます。



### 部活動の現状

少子化により  
部員数が減少



「チームが組めない」  
「やりたい種目がない」

競技経験や指導経験のない  
教職員も指導についている



「専門的な指導が受けられない」  
教職員にとっては  
長時間勤務の一因に

部活動が成り立たなくなってしまう前に…

中学生がスポーツ・芸術文化活動に親しめる機会を確保するための環境整備が必要!

## 8年8月から休日の部活動が 地域クラブ活動へと変わります

教育委員会から委託を受けた団体が、  
休日の地域クラブ活動を運営します  
※活動への参加は任意です



どう変わるの?

月~金	土・日
現在 学校部活動	学校部活動
8年8月 学校部活動	地域クラブ活動

- 指導者が教職員から地域の人材へと変わります
- 参加費がかかります



選べる種目は?

既存の部活動を継承した地域クラブ活動12種目  
陸上、サッカー、野球、剣道、バレー、卓球、  
バスケットボール、テニス、バドミントン、ソフト  
ボール、柔道、吹奏楽  
市内公立中学校8校をエリアごとに分けて活動

登録クラブ\*でこれまでの部活動にはない種目  
\*教育委員会の認定を受けた、中学生を受け入れ  
ることができる地域の団体など  
エリアに関わらず希望する活動に参加



もっと詳しく  
知りたい!

部活動の地域展開について  
説明会を開催します

日程 11月29日(日)

場所 入間川小学校

※詳細は、市公式ホームページをご覧ください

申し込み  
フォーム▶

